

Ressort: Vermischtes

Russland: Kuriose Proteste gegen zu fettes Essen und Ölförderung

Moskau, 01.04.2013, 21:31 Uhr

GDN - In Moskau haben zu Wochenbeginn gleich zwei kuriose Protestaktionen für Aufsehen gesorgt. Jugendliche verkleidet als "Superhelden" demonstrierten gegen zu fettes Essen.

Die Regierung solle mehr gegen ungesunde Nahrungsmittel unternehmen. Demonstrativ wurden Hamburger auf die Straße geworfen und zermatscht. Die Protestaktion fand unmittelbar vor einer Statue des russischen Schriftstellers Leo Tolstoi statt, weil "Tolstoi" im russischen ähnlich klingt wie das Wort für "fett". Nach Angaben des russischen Gesundheitsministeriums sind 55 Prozent der Bevölkerung übergewichtig und 24 Prozent fettleibig. In der Moskwa paddelte unterdessen ein als Eisbär verkleideter Umweltaktivist von Greenpeace auf einem zum Eisberg umgebauten Floß um gegen Ölförderung in der Arktis zu protestieren. "Arctic not for sale" stand auf einem Protestbanner, während der Eisbär in die Kameras winkte.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11013/russland-kuriose-proteste-gegen-zu-fettes-essen-und-oelfoerderung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com